

Debe consultar al centro de atención que le corresponda según su EPS o a la institución donde se le realizó el procedimiento,

Si luego de realizarle una punción lumbar el paciente presenta alguno de los siguientes síntomas:

- ❖ Calor, rubor (enrojecimiento), sangrado, hematoma, en el sitio de la punción.
- ❖ Dolor de cabeza que aumenta al movilizarse, no cede con analgésicos y mejora al estar acostado.
- ❖ Pérdida de la fuerza física, adormecimiento u hormigueo en los miembros inferiores (piernas).
- ❖ Fiebre (mayor de 38°C) en las 48 horas siguientes a la punción.
- ❖ Salida de líquido claro, sangre o pus por el sitio de la punción.

Una consulta médica oportuna disminuye riesgos y complicaciones